PROGRAMA DE GESTION DE

PULIO CESAR PAREDES GONZALEZ CANDIDATO A CONCEJAL NOMINAL POR

EL MOVIMIENTO AL SOCIALISMO (MAS), AL CONCEJO MUNICIPAL DEL

MUNICIPIO PUEBLO LLANO DEL ESTADO MERIDA.

PUEBLO LLANO HACIA EL VERDADERO DESARROLLO ECONOMICO, SOCIAL Y AGRICOLA.

En fecha próxima, las comunidades del Municipio Pueblo Llano concurrirán a los centros de votación nuevamente, a elegir su gobierno local, ya que es un Derecho consagrado y es un deber que nos exige la historia de nuestro Pueblo.

La Patria nos brinda una relevante oportunidad de enorme importancia en la política nacional, debido a la difícil situación económica y social que atraviesa Venezuela y por consecuencia nuestro Municipio. Entonces, el momento se hace propicio para escoger y elegir por los mejores representantes las Municipal; que el interés por aquellas personas comunidades al Conceio consideradas con capacidad para trabajar, comprobadamente honestas y con la sensibilidad social necesaria para mejorar las condiciones de vida habitantes de esta población; por razones como la seguridad, agricultura, salud, educación y una mejor calidad de vida; Mi gran reto es lograr el desarrollo sostenible y sustentable para pueblo llano, con una gran disposición por eso propongo mi candidatura a concejal de Pueblo Llano, que cumplirá con los siguientes lineamientos de acción en un Programa de Gobierno para todos en igualdad de condiciones y con la Participación Ciudadana:

En Vialidad: Vías de Penetración Agrícola, Calles y Avenidas:

Todo mi empeño como siempre lo he manifestado es y será porque el Municipio Pueblo Llano sea el Mejor del Estado Mérida, y voy a esforzarme para lograr mejorar las calles y vías de penetración agrícola; ya que nuestro Pueblo depende en un cien por ciento de la producción Agrícola. Los Habitantes de Pueblo Llano contaran con vías adecuadas y en buena condición para realizar sus labores diarias, principalmente transportar los productos Agrícolas, a partir de la votación de mi candidatura.

En Seguridad y Orden Público:

Pueblo Llano necesita autoridades que en realidad asuman el gran flagelo de la Inseguridad y el desorden Público, que en el transcurrir de los años se ha ido acrecentando en nuestro Municipio de una Manera insostenible, vulnerando los derechos personales de los ciudadanos, por eso al votar por mi candidatura luchare incansablemente porque en nuestro Pueblo se haga cumplir el ordenamiento Jurídico y leyes para el bienestar de nuestros habitantes.

En el Suministro de Agua Potable:

Este Municipio cuenta con una riqueza inmensa en potencial acuífero ríos, quebradas, arroyos y manantiales de agua pura y cristalina, que con el devenir de

los años no ha sido aprovechada a cabalidad e incluso ha sido amenazada con la deforestación indiscriminada. Por lo tanto luchare y presentare proyectos acordes con la realidad poblacional creciente de nuestra población para contar con un eficiente suministro de agua potable para todas las comunidades del Municipio.

En el mejor uso de los Ejidos Municipales:

El crecimiento apresurado de la Población de Nuestro Municipio; debe ser planificado y ordenado de manera que se proteja el gran recurso esencial de nuestro pueblo que es la tierra que la hacemos producir diariamente para el sustento de nuestras familias, por esta razón con mi elección al concejo municipal propondré un Plan de Desarrollo Urbano, acorde con la realidad agrícola y ambiental, de nuestro querido municipio, con la finalidad de proteger para que en el futuro sigamos siendo el primer Municipio del país en producir alimentos para la Nación. Y a la vez construir viviendas dignas con sus servicios públicos, en terrenos acordes para la familia Pueblo llanéense.

En Deportes:

Los Niños y La Juventud de Pueblo Llano merece la recuperación y construcción de más espacios deportivos para que nuestros jóvenes se preparen en las diferentes disciplinas deportivas y que salgan a competir y dejar en alto el nombre de Pueblo Llano, en el concejo Municipal Propondré proyectos deportivos en los cuales se den becas a los deportistas de mejor rendimiento para que se perfeccionen en cada disciplina, y se incentive el deporte día a día y nuestros muchachos no caigan en los

vicios que deterioran a nuestra sociedad, así como crear un instituto Municipal Para el deporte que en realidad financien e incentiven a los deportistas y los apoyen en sus competencias. Y así fomentar hombres y mujeres sanos para un mejor futuro en las generaciones de relevo.

En Cultura y Folklor:

Pueblo Llano con su desarrollo económico creciente a pesar de los últimos años críticos para la economía, debe preservar sus raíces folklóricas, costumbres y tradiciones, en vista de que de allí nación este pueblo pujante, es de hacer notar que muchos folkloristas, artesanos, cantautores residen en nuestro municipio y que merecen un apoyo de parte del gobierno municipal para que mantenga nuestras tradiciones en el andar de tiempo y no se nos borre de donde vinimos, por eso al llegar al concejo Municipal propondré la ayuda necesaria al Ateneo de Pueblo Llano, así como la recreación de nuestra cultura e idiosincrasia y apoyar en todo lo que sea necesario a los artistas del Municipio.

En la Salud:

Nuestro Municipio dado al crecimiento de su Población no cuenta con la infraestructura Medico asistencial ambulatoria y un Hospital acorde a la realidad social del Pueblo, se necesita mejorar los ambulatorios existentes en las diferentes comunidades y sectores, y mejorar las políticas y programas de Medicina Preventiva y Curativa, Conjuntamente con los organismos estatales y nacionales, para el cumplimento del deber constitucional y humano en prestar la mejor atención

médica a sus habitantes. Por lo tanto Propondré la revisión de la construcción de las infraestructuras medico asistenciales y la construcción de un verdadero Hospital que este a la altura de las máximas exigencias sanitarias y demográficas del Municipio.

En Política Agrícola:

Pueblo Llano está en un sitial de ser el Primer Municipio Productor de Variadas especies Agrícolas. Aunque la actual crisis económica que atraviesa el país ha golpeado duramente a nuestro sector productivo, en especial a los pequeños y medianos productores.

En lo personal no he descansado en una lucha que he fraguado con ahínco, porque también soy productor de este Municipio y se lo duro que es hacer producir la tierra para sustento de nuestras familias, mi labor gremial en defensa de los productores del campo del todo el país, ha estado en vista de todos, por las diferentes instituciones y gremios agrícolas de las cuales he formado y formo parte por la defensa de la agricultura en especial la de mi Pueblo Natal, Pueblo Llano; mi voz de reclamo seguirá sonando en el concejo municipal y hare todo lo necesario para que el gobierno Nacional cree políticas agrícolas y agrarias acordes a las necesidades y realidades de los productores de este Municipio, y se respeten los acuerdos que se puedan llegar en beneficio de la producción nacional, y del sustento de las familias productoras de Pueblo Llano. Así como plantear a las más altas esferas del gobierno nacional la derogación inmediata de la Ley de Tierras

y Desarrollo Agrario en especial en su Artículo 2 donde le quita la Propiedad Privada a los productores del País, por lo que en los actuales momentos no contamos con seguridad jurídica, considerando que esta normativa es inconstitucional. Luchare incansablemente para que Pueblo Llano siga siendo el principal Productor de Hortalizas del País.

En Materia Ambiental:

Tenemos grandes perspectivas agrícolas, pero el actual gobierno local está permitiendo la destrucción de nuestro medio ambiente, por su fracaso en la implementación de una campaña sostenida y eficiente para el buen manejo de los plaguicidas, el cuidado de los ríos y los botaderos de desechos, asi como la deforestación en zonas de reserva que está produciendo la disminución de las fuentes acuíferas en nuestro Municipio; por lo que hare punto primordial en el consejo municipal la aplicación efectiva de la ley con mano dura a los que atenten contra el ambiente, a través de los organismos competentes a fin de tener un futuro mejor en lo ambiental para nuestros hijos y nietos.

En lo Social:

Este Municipio pujante agrícola merece, inmensos beneficios q a pesar de que se produce y hay trabajo también hay pobreza, que merece especial atención ya que si queremos una sociedad productiva debemos solucionar el problema de la pobreza, con trabajo y ayuda social a los sectores más golpeados con la crisis

económica actual, propondré planes de desarrollo social que en realidad atiendan eficientemente las necesidades de los más pobres.

En La Educación:

La educación en todos sus estratos, es indispensable para la sociedad, y el crecimiento de nuestras generaciones, como lo expreso nuestro Libertador Simón Bolívar "...un pueblo ignorante es instrumento ciego de su propia destrucción...", en materia de infraestructura, se hace necesario de reparar y construir edificaciones más amplias y dignas para los niños y jóvenes del Municipio, ayudar a mejorar los planes de escolares implementados por los diferentes estratos del gobierno en beneficio de la comunidad estudiantil, tanto en la etapa escolar, diversificada y superior, Pueblo Llano es una potencia en cerebros que muchas veces se van a la ciudad y nunca regresan a su tierra, o muchos ven frustrados sus sueños por no ir a estudiar a la ciudad, ya sea por no contar con recursos económicos o la lejanía de las instituciones educativas superiores, aun sin embargo hay instituciones educación superior que están empezando a incentivar a los jóvenes, se deben construir edificaciones aptas para estas instituciones para el desarrollo educativo y funcional del municipio; al llegar al concejo Municipal, planteare y será una de mi s prioridades que en nuestro Municipio se cree una extensión o facultad que sea específicamente dedicada a la materia del agro y que nuestros jóvenes estudien y se formen en una carrera acorde al sector agrícola para así mejorar el sistema productivo con personas expertas de nuestro propio Pueblo.